

Fundació Ordesa entrega 250.000 euros a cinco proyectos solidarios dirigidos a los niños más necesitados

La **Fundació Ordesa** impulsada por Grupo Ordesa, multinacional española especializada en alimentación infantil, ha entregado ayudas por valor de 250.000 euros a cinco entidades que trabajan por mejorar las condiciones de vida de los niños. Desde su creación en 2002, la **Fundació Ordesa** ha destinado más de 2,3 millones de euros a proyectos que han beneficiado a más de 140.000 niños de África, Sudamérica, Asia y España.

Los proyectos de este año se desarrollarán en Kenia y Senegal (ampliación y construcción de un hospital), Níger (puesta en marcha de un centro nutricional), Malawi (creación de guarderías infantiles) y España -Castellón (aula multisensorial para niños con lesiones cerebrales). Aunque la mayor parte de las ayudas se han destinado a África, la Fundación también impulsa proyectos que se llevan a cabo en España y que requieren una intervención especial.

La entrega de las ayudas de esta IX Convocatoria tuvo lugar el pasado 24 de noviembre, en la sede de la Reial Acadèmia de Farmàcia de Catalunya.



De izquierda a derecha: Sr. Joan Sánchez, Director de la Fundació Ordesa; Sr. Joaquim Sardà, Responsable de proyecto de la Fundació Kassumay; Dr. Miquel Ylla-Català, miembro de la Reial Acadèmia de Farmàcia; Sra. María Jesús Arasanz, Vicepresidenta de la Fundació Ordesa; Sra. Isolda Ventura, Presidenta de la Fundació Ordesa; Dr. Francesc Sancho, Secretari d'Estratègia i Coordinació del Dpt. de Salut de la Generalitat de Catalunya; Sra. Carmen Masferrer, Presidenta Active Africa; Sr. José Luis Orpella, Coordinador médico de la Diócesis de Gariessa; Sra. Andrea Aguilar, Representante de Médicos sin Fronteras; Sr. Antonio Jaime Sánchez, Presidente de la Fundació Borja Sánchez; Dr. Miguel Ángel Sancho, coordinador d'Estratègia de l'Ajuntament de Sant Bot.

